



## RINGKASAN

**SITI FACHRANI AZ-ZAHRA**, 2021. Peran Penulis Naskah pada Radio Sipatahunan di Diskominfo Kota Bogor. *The Role of Scriptwriter at Sipatahunan Radio of Diskominfo Kota Bogor*. Dibimbing oleh MUHAMMAD RIZKIMULUK SURYANA.

Kegiatan berkomunikasi menjadi salah satu cara untuk menyebarluaskan sebuah berita atau informasi dengan bantuan media sebagai alat penyalur pesan yang ingin disampaikan. Berada di tengah perkembangan teknologi yang pesat, seiring berjalannya waktu, media komunikasi massa radio juga mengalami beberapa perubahan. Kini radio juga dapat memanfaatkan internet untuk melakukan siaran langsung melalui sebuah situs *web*. Radio *streaming* telah diterapkan oleh Radio Sipatahunan yang berada di bawah naungan Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Bogor, dan berjalan di bawah tanggung jawab Kasi Kemitraan Media Publik.

Penulisan tugas akhir ini disusun berdasarkan Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang telah dilaksanakan selama empat puluh hari di bagian Kemitraan Media Publik. Kegiatan yang menjadi fokus dalam PKL di bagian ini adalah sebagai seorang penulis naskah di Radio Sipatahunan. Tidak hanya naskah konten siaran, iklan layanan masyarakat juga menjadi fokus yang dikerjakan selama kegiatan PKL agar informasi yang ingin disampaikan oleh Komunikasi Informasi Publik dapat diterima oleh masyarakat Kota Bogor sebagai pendengar dari Radio Sipatahunan. Oleh karena itu, seorang penulis naskah dibutuhkan untuk mengemas informasi-informasi tersebut sesuai dengan kebutuhan dari para pendengar.

Adapun tujuan dari penulisan ini adalah menjelaskan peran seorang penulis naskah di Radio Sipatahunan, jenis informasi yang disampaikan melalui Radio Sipatahunan, dan hambatan yang dialami selama menjalankan peran seorang penulis naskah di Radio Sipatahunan serta solusi yang dapat menjawab hambatan-hambatan tersebut. Penulisan tugas akhir ini menggunakan beberapa metode penelitian, yaitu dengan data primer, data sekunder, dan memanfaatkan beberapa instrument pengumpulan data. Teknik observasi partisipasi aktif, wawancara, dan studi literatur juga dilaksanakan demi memperkuat penulisan tugas akhir.

Menuliskan naskah konten untuk siaran tiap harinya menjadi fokus utama dari peran penulis naskah di Radio Sipatahunan. Selain itu, seorang penulis naskah di Radio Sipatahunan juga diminta untuk membuat iklan layanan masyarakat baik itu *ad lib* maupun *spot*. Mulai dari proses penulisan naskah, rekaman iklan *spot*, dan juga proses pengeditan. Jenis informasi yang disampaikan melalui siaran Radio Sipatahunan sendiri terbagi menjadi dua jenis, yaitu konten berita seputar Kota Bogor, serta iklan layanan masyarakat.

Hambatan yang dialami juga terdiri dari dua jenis, yaitu hambatan teknis dan nonteknis. Salah satu hambatan yang berpengaruh adalah kendala teknis saat membuat iklan layanan masyarakat. Terlepas dari itu, solusi serta saran yang tepat untuk setiap hambatan didapatkan dengan bantuan dari Pengelola Radio dan Televisi Radio Sipatahunan Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Bogor.

Kata Kunci: Informasi, Komunikasi Massa, Penulis Naskah

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

Sekolah Vokasi  
College of Vocational Studies